

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Mougoutsi : le député Alexis Boutamba Mbina dans son fief politique

À cette occasion, il a invité, une fois encore, les populations locales à ne pas se départir des mesures barrières.

Lung MOUSSAVOU
Tchibanga/Gabon

DÉPUTÉ du 2^e siège du département de Mougoutsi (1^{er} canton), et par ailleurs membre du Comité permanent du bureau politique du Parti démocratique gabonais (PDG), Alexis Boutamba Mbina était, le week-end écoulé, dans son fief politique.

But de cette visite : inviter, une fois de plus, les populations locales au respect des décisions gouvernementales, notamment l'observation rigoureuse des mesures barrières pour freiner la propagation du virus : "Ne baissez pas la garde. La maladie vient toujours

vite, mais repart souvent lentement. Qu'à cela ne tienne, elle finit toujours par partir", a-t-il déclaré. Cette sortie du député Boutamba Mbina, dans son siège, intervient au lendemain de la dotation, faite par lui, de plus de 3000 bavettes aux 7 fédérations PDG que compte le département de Mougoutsi. "Nous devrions, du moins pour le moment encore, apprendre à vivre avec cette maladie qui nous impose un rythme de vie qui n'est plus le même qu'avant", a-t-il indiqué.

L'ancien ministre de la Justice a, du reste, salué l'ensemble des mesures initiées jusqu'à présent par le gouvernement, sur instructions du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour venir à bout de cette pandémie. Alexis Boutamba Mbina a, par ailleurs, exhorté les villageois à davantage s'approprier le travail de la terre (agriculture) qui est, selon lui, un vrai gisement



Le député Boutamba Mbina © lors de la causerie avec les villageois de Milolo.

d'emplois. "La terre nourrit son homme", a-t-il confié.

D'où sa promesse d'appuyer toutes les initiatives allant dans ce sens, pour une réelle autonomisation des villageois.

Le village Milolo a constitué la

dernière étape de la tournée du membre du Comité permanent du bureau politique et, partant, ses différents échanges avec la fédération Dousseoussou, avec le directoire du groupe socioculturel Mayayi, etc.

Il était accompagné du secrétaire provincial du PDG, Jean-François Koumba Mabika, du sénateur de Mougoutsi, Jean Paul Mihindou Mouenzi et du président du conseil départemental, M. Nzatsi Dikamba.

Nzenzelé : de l'obscurité à la lumière



Les autorités de Nzenzelé satisfaites.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO
Nzenzelé/Gabon

APRÈS plusieurs années dans le noir, les habitants du district de Nzenzelé, dans le département de la Boumi-Louetsi, canton Douai-Bangando, province de la Ngounié, sont aujourd'hui heureux d'être (enfin) éclairés. L'électricité est en effet de retour dans leur localité.

Le générateur électrique a repris du service depuis quelques semaines, grâce à la direction régionale Sud Moyen-Ogooué-Ngounié et Nyanga de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG), sous la conduite d'Aurélien Ella Abang Aurélien,

chargé du département technique. Le sous-préfet, Faustin Malola, a exprimé sa satisfaction à l'annonce de la mise en service des deux groupes électrogènes de 100 kW. Un don, apprend-on, du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, pour l'électrification de la localité de Nzenzelé.

La direction régionale Sud Moyen-Ogooué-Ngounié et Nyanga a rassuré la population locale de sa prise en charge de la maintenance et de la fourniture de tous les accessoires nécessaires au maintien du bon fonctionnement des machines. Une main-d'œuvre locale, composée de deux jeunes, a été formée pour la manipulation des générateurs, en attendant l'affectation d'un personnel qualifié. Entre-temps, la fourniture en électricité est effective à Nzenzelé. Au grand bonheur de la population et des administrations locales dont le rendement était à la peine, faute de courant.

Mais la problématique de l'adduction d'eau potable dans la bourgade reste entière.

Bitam : séminaire sur les AGR à l'intention des militants du PDG



Vue des militants locaux lors du séminaire.

LA salle des réunions du Conseil départemental du Ntem a abrité cet atelier le 11 octobre dernier.

Josué MVE MBA
Bitam/Gabon

ORGANISÉ, dans l'enceinte du Conseil départemental du Ntem, par le Parti démocratique gabonais (PDG) à l'intention de ses militants de base, le séminaire d'information et de sensibilisation aux activités génératrices des reve-

nus (AGR), a vu la participation de plusieurs cadres locaux de cette formation politique.

À cette occasion, en présence du directeur de cabinet du ministre délégué aux Eaux et Forêts, Charles Edo Ndoutoume - représentant le membre du bureau politique, le camarade Charles Mve Ella -, le secrétaire départemental Germain

Mba Eya'ama, a rappelé le but de ce séminaire qui est de "permettre à chaque participant de maîtriser la formulation d'une AGR capable de retenir l'attention des bailleurs de fonds". C'est pourquoi, à ses yeux, "ce séminaire apparaît comme l'expression d'une dynamique nouvelle dans le processus de développement du département du Ntem".

Le directeur de cabinet s'est dit, lui, honoré du choix porté sur le département pour tenir ce séminaire de sensibilisation aux AGR. "Cette rencontre traduit, à n'en point douter, une considération étendue des autorités politiques du pays à l'endroit du département du Ntem, compte tenu de sa position stratégique dans la zone des trois frontières pour bénéficier d'un tel séminaire dont l'encadrement sera assuré par la haute hiérarchie du parti".

Les Pdgistes locaux ont accueilli favorablement la nouvelle démarche du PDG d'encadrer et d'intéresser ses militants aux activités génératrices de revenus